

## Bersama UNICEF dan Kemensos, UMJ Gelar Eksibisi Penguatan Kapabilitas Anak

Jum'at, 29-11-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, TANGERANG** – Bekerjasama dengan UNICEF Indonesia dan Kementerian Sosial (Kemensos), Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) mengadakan Exhibition Media Bantu Modal Penguatan Kapabilitas Anak (PKA), Jumat (29/11) di Aula Fakultas Ekonomi dan Bisnis UMJ, Ciputat.

Bertujuan untuk mewujudkan penguatan upaya perlindungan anak, acara diisi dengan pembahasan modul penguatan kapabilitas anak melalui berbagai media bantu yang mudah dimengerti seperti film pendek, lagu, game board, iklan layanan masyarakat, dan video.

Kementerian Sosial melalui Direktorat Rehabilitasi Sosial Anak menjelaskan bahwa sedianya media bantu akan digunakan untuk mensosialisasikan berbagai tema yang dekat dengan isu perlindungan anak seperti toleransi, penanggulangan bullying, mitigasi bencana alam, NAPZA hingga perdagangan anak.

Melalui pembahasan modul tersebut, Direktur Rehabilitasi Sosial Anak Kemensos RI Kanya Eka Santi berharap peran keluarga dalam kegiatan pengasuhan anak dapat dimaksimalkan sehingga kapabilitas dan tanggung jawab sosial anak dan keluarga tercipta.

Senada dengan Kanya, Chief Child Protection UNICEF Indonesia Amanda Bisexx menyatakan bahwa semakin banyak informasi yang didapat oleh orangtua tentang pengasuhan dan perkembangan anak, maka akan membantu orangtua dalam memahami dan mengasuh anak. Dalam acara tersebut juga ditampilkan berbagai contoh produk kreatif yang diciptakan oleh mahasiswa UMJ.

“Saya terkejut ternyata anak-anak kita mampu menciptakan berbagai karya. Ini sangat positif, bahkan layak dipertandingkan di tingkat internasional. Ini bisa lebih diterima di kalangan anak. Full colour dan full picture daripada tulisan yang membosankan,” puji Wakil Dekan Prodi Ilmu Politik UMJ, Ma'mun Murod Al-Barbasy.

Sementara itu Wakil Rektor I UMJ Endang Sulastrri berharap kerjasama tersebut dapat terus terjalin sehingga penguatan kapabilitas anak untuk bangsa dan negara berjalan maksimal. **(afandi)**